

quatre ans environ. Il fut d'abord vicaire à Saint-Cyprien de Napierreville, chez le curé Mgr Morisson, dont il garda toute sa vie, comme aussi de Mgr Bourget, un souvenir profond. A la mort de Mgr Morisson, il fut nommé vicaire de M. le curé Taillon, à la paroisse qu'on appelait alors Saint-Louis-du-Mile-End. Le 13 septembre 1877, feu Mgr Fabre le chargeait de la desserte de la nouvelle paroisse de Saint-Lazare de Vaudreuil. Il y construisit l'église et le presbytère en trois ans, fit aimer Dieu et s'y fit aimer beaucoup. Le 26 octobre 1880, le regretté Mgr Fabre, en l'appelant à la cure de Saint-Jean-Baptiste de Montréal, lui écrivait (j'ai la lettre sous les yeux)... « J'aurais voulu ne pas vous déranger d'ici à plusieurs années. Mais je me vois poussé par la nécessité de chercher un homme dévoué, qui ait de l'aptitude pour le genre de ministère que j'ai à vous offrir. Vous savez que la paroisse de Saint-Jean-Baptiste à Montréal est dans une vilaine passe. J'ai la conviction qu'en y mettant votre bonne volonté et votre zèle vous réussirez à mettre cette paroisse sur la bonne voie. Ce sera un peu dur au commencement, mais plus tard, vous serez heureux d'avoir sauvé cette église et vous aurez de grandes consolations avec la population »... M. le curé Auclair prit possession de sa nouvelle paroisse, le dimanche, 7 novembre 1880. Il devait donner sa résignation de curé en février 1911, pour aller vivre